

# Inauguran proyectos de riego en beneficio de mujeres de la Región

**CNR.** Apoyan a las regantes para que incrementen su productividad con bonificaciones y obras de riego.

**E**n la comuna de Freire y junto a la comunidad Antonio Caniu, el director ejecutivo de la Comisión Nacional de Riego (CNR) Wilson Ureta, con el seremi de Agricultura, Héctor Cumilaf, la coordinadora regional de la CNR, Karina López y los equipos de Conadi e Indap, inauguraron cinco nuevos proyectos, lo que suma un total de ocho carretes de riego, que al-



LOS NUEVOS PROYECTOS SUPERAN LOS 600 MILLONES DE PESOS.

canzan un aporte del Estado que supera los \$600 millones.

“Ellos se han adjudicado cerca de \$620 millones en ocho proyectos de carrete de riego, con los cuales están cultivando más de 100 hectáreas de hortalizas y distintos productos que están vendiendo en la Región y también en Santiago. Un gran proyecto de emprendedores, de agricultores innovadores que creemos no tiene límites”, destacó el director de la CNR, Wilson Ureta. 